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本日のプログラム
2023 年 5 月１0 日 (水)

通算第 3038 回例会

本年度 第 28 回

瀬戸商工会議所

例会次第
・開会点鐘

・「君が代」「奉仕の理想」

・出席状況

・会長挨拶

・行事

・祝福

・幹事報告  

・委員会報告

・学友会報告

・その他の報告

・卓話

地区 RYLA 委員長 田中 靖達君

「RYLA セミナー報告」   

前回例会 記録

・2023 年 4 月 19 日第 3037 回例会

・場所 瀬戸商工会議所

・出席報告 51 名 出席会員 36 名

当日出席率 70.58%

・行事 クエンさんに米山奨学金授与

・本人誕生日

                牧 オサム君

                梶野 輝雄君

・ご夫人誕生日

  ｶﾈ三 加藤 克己君 ご夫人稔子様

・結婚記念日

        鈴木 光彦君

         澤田 武憲君

・次年度クラブフォーラム

第３０３７回例会 会長 牧オサム君 挨拶
皆さんこんにちは。本日は瀬戸ロータリー

クラブ第 3037 回、本年度 27 回目の例会と

なります。本日のゲストビジターはありませ

ん。

さて皆さん先週土曜日に開催しました瀬

戸ロータリー学友会設立総会が滞りなく承

認されいよいよスタートしました。

当日は、篭橋ガバナー、岩月地区幹事を

始め、多くの地区の来賓の方々お迎えし、

そして学友ゲストとして、青少年交換、米

山、グローバルの 3 つの異なるロータリーフ

ァミリーが一堂に集まってくれました。素晴ら

しいスタートだったと思います。会場も美術

館の真ん前ということで、素晴らしい雰囲気

であり、中庭にも素晴らしい庭園が見え、ロ

ケーション的にも素晴らしい会場でありまし

た。雨の中ご参集いただきましたメンバーの

皆さんありがとうございました。

全国の数あるロータリークラブの中で独

自の学友会組織を持ったのは、瀬戸が初め

てだと思います。ガバナーのお話にもありま

したように、瀬戸の学友会がリーダーとなり、

仲間になるロータリーを増やしていく使命も

いただいたかと思います。次年度以降の活

動が楽しみに思われます。

さて、4 月 19 日（水）に政府観光局は、3

月分の訪日外国人客数を公表します。昨年

10 月の水際対策緩和以降、海外からの旅

行客は急速に戻っており、昨年 9 月時点で

の訪日外客数は、コロナ前の 2019 年の同

月と比べて－90.9％、つまり 10 分の 1 の水

準に留まっていました。しかし今年 1 月に

は、2019 年同月比＋55.7％と半分以上の

水準にまで急速に回復しました。

それも、中国からの旅行客数は 1－2 月の

平均で 2019 年同時期のわずか 4.6％、つ

まり 20 分の 1 にも満たない水準に留まる中

で、ここまで急速に訪日外国人客数全体が

回復したのは驚異的であります。コロナ前に

は、中国からの観光客が国別で断トツで一

例会予定

5 月 17 日(水)

次年度クラブフォーラム

5 月 24 日(水)

卓話者: 稲垣孝幸君

      柚木 猛君   

演   題: 新会員の卓話

5 月 31 日(水)

規定休日

位だったのに。

ただし、中国からの入国規制について

は、既に緩和が始まっていて、4 月 5 日か

らは、中国本土からの直行便による全入

国者に求めてきた、出国前 72 時間以内

の陰性証明の提示が不要となり、さらに、

新型コロナの感染症法上の分類を 5 類に

引き下げる 5 月 8 日以降、接種証明の提

示も不要となる訳で、こうした水際対策の

解除を受けて、中国からの入国者はこの

先急速に増えることが予想されます。その

結果、訪日外国人客数全体も再度加速

的に増加すると思われます。

そんな中、先週土日は瀬戸で陶祖祭が

開催されました。多くのお客様がお見えに

なりましたが、京都や他の観光地のように

インバウンドのお客様が多く見られたと言

う報告は入ってきていません。

瀬戸に外国のお客様を呼ぶのは難し

いことでしょうか？いいえそんな難しいこと

じゃないと私は思います。とんでもない田

舎や、思いっきり日本人が知らないのに、

外国人が知っているようなそんな例はいく

らでもあります。 今週末に決まる、新しい

市長の舵取りに注目し、期待するのであり

ます。

そして前々回の例会で、次年度 青山稔

会長が会長方針として述べられていたの

を聞いて、年度の親睦事業が素晴らしく

外向きということで、大いに期待をしている

ところであります。個人的なお願いをする

ならば、温泉なんかも中も入れてもらえる

とありがたいかなと思います。

本日は次年度クラブフォーラムです。皆

様のご意見をいただいて、より良き次年度

にしていただきたいと思います。よろしくお

願いいたします。

ありがとうございました。
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ニコボックス報告(3037 回例会)
・誕生日をお祝い頂きありがとうございます。3年ぶりにゴル

フをしましたが、体力の衰えにびっくりしました。筋トレを再

開することを誓います。牧オサム

・誕生日を祝っていただきましてありがとうございます。梶野

輝雄

・本日は妻の誕生日をお祝いいただきありがとうございまし

た。ｶﾈ三 加藤克己

・お祝い頂きましてありがとうございます。耐えがたきを耐

え、忍び難きを忍び 48年。金婚式までは頑張ります。鈴木光

彦

・結婚記念日を祝っていただきありがとうございます。澤田

武憲

次年度クラブフォーラム

青山 稔 会長エレクト

クエンさんに米山奨学金授与
ベトナムコーヒーをクエンちゃんより

お土産に頂きました。

こんにちは。コーヒーいかがでしたか？ベトナムコーヒーは世界

中でけっこう有名で、ブラジルに次いで 2 番目です。味が濃くて香

りが強いので練乳を入れて飲むとおいしいです。おじいさんが朝ゆ

っくりと飲んでいるイメージが思い出されます。エッグコーヒーとか

泡コーヒーとかもあります。私も久しぶりに飲んで懐かしく感動しま

した。皆さんも是非ベトナムに行ってみてください。

学友会に参加できてありがとうございました。先輩たちに多くの

話が聞けて良かったです。私も頑張ろうと思いました。

ありがとうございました。


